

Un duo de Youtubeurs, Frite et Sunsup, vous fait découvrir les métiers du Transport sanitaire

22 DÉCEMBRE 2021



Pour le 3e épisode de cette série de vidéos réalisées dans le cadre de l'opération « Faites-nous kiffer le Transport-Logistique », Frite et Sunsup, deux influenceurs sur Youtube cumulant à eux deux environ 850 000 abonnés, ont passé une journée au sein d'Harmonie Ambulance afin de découvrir les métiers indispensables du Transport Sanitaire.

L'opération « Faites-nous kiffer le Transport-Logistique » mise en place par l'AFT, est un défi lancé à plusieurs Youtubeurs : promouvoir et valoriser les métiers du Transport et de la Logistique auprès de leurs communautés composées en grande majorité de jeunes (entre 13 et 25 ans) pour lesquels l'orientation professionnelle est un vrai sujet. Comment ? En leur proposant des vidéos qui répondent à leurs codes et leur fournissent les informations nécessaires sur des métiers qui gagnent à être connus.

Les deux influenceurs Sunsup et Frite ont vécu une immersion au sein de l'entreprise Harmonie Ambulance, et ont pu découvrir les métiers d'Ambulancier et de Régulateur en Transport Sanitaire. Ils ont ainsi pu aborder plusieurs aspects du Transport sanitaire et réaliser qu'il s'agit de métiers essentiels !

[Voir la vidéo ?](#)